

Ökumenische Gespräche über Gott und die Welt



In unserer Gegenwart nehmen die Bedrohungen zu. Es herrscht Krieg in Europa und Terroranschläge verbreiten Angst und Schrecken.

Wie können wir unseren Glauben an Gott bewahren? Wie reden wir von Gott in einer Welt, in der Hass, Spaltungen und Gewalt um sich greifen?

Beim nächsten ökumenischen Abend «Bibel im Gespräch» wollen wir gemeinsam darüber nachdenken und uns von historischen und aktuellen Beispielen anregen lassen.

«Ich hoffe auf die Kraft der Auferstehung, die wir in unserem eigenen Leben geschenkt bekommen.» sagt Pfarrerin Sabine Handrick, die alle Interessierten herzlich zu diesem Gesprächsabend einlädt: **Donnerstag, 23. Mai 2024, 19:30 Uhr im Zentrum der reformierten Kirchgemeinde.**